



# Sheinbaum: el caso en EU contra Salinas Pliego es por defraudación

## DE LA REDACCIÓN

La fianza que tuvo que pagar el empresario Ricardo Salinas Pliego, derivada de un juicio que enfrenta en Nueva York, se debió a una defraudación que cometió durante la venta de una firma telefónica a inversionistas, a quienes no les notificó que dicha compañía enfrentaba adeudos fiscales.

En conferencia de prensa, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo comentó que no tenía mayores detalles del proceso legal contra Salinas Pliego, pero aseveró que, al igual que arrastra adeudos fiscales en territorio mexicano, el magnate enfrenta ese mismo proceso en Estados Unidos porque no paga lo que debe. “Resulta que la vendió con deudas al fisco, en su momento. La denuncia está puesta por quien se la vendió en Estados Unidos. Es una fianza que tiene que pagar para no ser detenido.(...) una defraudación que hizo, o sea, que vende sin

informar todas las condiciones de la venta.”

Con ironía, expresó: “Toma chocolate, paga lo que debes”. Sobre si su gobierno tiene información adicional de este caso en Estados Unidos, la Presidenta afirmó que aún no, pero que ya se ha solicitado.

El martes se reveló que Salinas Pliego y sus empresas fueron condenados a pagar impuestos pendientes de su negocio de telecomunicaciones, el cual vendieron a AT&T en 2014. Al no acatar, la firma llevó el caso a tribunales estadounidenses y obtuvo la victoria, por lo que el empresario fue obligado a realizar un depósito de 25 millones de dólares.

Salinas Pliego y sus empresas pagaron la fianza para evitar la orden de captura, aunque se encuentran en desacato por no cubrir el pago original a AT&T.

En México enfrenta críticas del gobierno federal por litigios pendientes para obligarle a pagar impuestos de sus empresas, lo que incluye más de 74 mil millones de pesos.